

延岡中学校 学校だより 2月号

学校だよりは生徒・保護者・地域社会の皆様へ学校の様子をお知らせするために作成しています。

1 3年生は(入試に向け)ラストスパート !!

3年生は、私立高校入試と県立高校推薦入試等も終わり、先週末には合否通知も届き始めるなど、現在、受験シーズン真っ只中です。3年生の中には、初めての試験や面接でさぞかし緊張した人もいたのではないのでしょうか。総合的な学習の時間等に、たくさんの3年生が面接試験の練習をしていましたが、面接は日頃の生活態度が如実に表れます。1・2年生は遠い先の話だと考えず、日頃から挨拶や言葉遣い、服装等を意識して過ごしてほしいと思います。

3年生はこれからさらに、県立高校の一般入試に向けての願書の提出、県立推薦合格内定通知、県立高校一般入試、合格発表、入学手続、2次募集等が続きます。

高校入試は中学校生活でどれだけのを身につけてきたかをはかることが最大の目的で実施されます。3年生の皆さんは、これまでの努力や実績を自信に変えて、入試まで気を抜かず受験勉強を頑張ってください。1・2年生は毎日の学校生活を大事に過ごしてください。

それから3年生の皆さんに、心積もりしてほしいことがあります。延岡中学校の全ての先生方が、全員の進路希望達成（希望校合格等）を願っています。しかし、現実問題として、これから合格や合格内定が決まる反面、不合格の通知が届くこともあります。毎年そうした姿を見ていると、なんと声をかけてよいかわからなくなるときがあります。しかし、人生がそこで終わるわけではありません。諦めたり挫けたりせずに、次に向けて気持ちを切り替えてください。

そもそも人生が順風満帆で、一度も試験に落ちたり挫折を経験しないまま一生を終えるという事はありません。どこかで壁に阻まれ挫折を味わうものです。

人生はトライアル&エラーの連続です。もし、仮に不合格となったならば、「自分は頑張るチャンスをもったのだ」と気持ちを切り替えて、最後まであきらめず自分の進路を実現する努力を続けてください。3年生、頑張れ!!

2 新入生保護者説明会を行いました

2月5日金曜日午後に、来年度入学予定生徒の保護者の皆様を対象に、説明会を実施しました。本来であれば、6年生の皆さんも参加して中学校の授業等も参観して欲しかったところですが、今年度は保護者の方のみの説明会となりました。

説明会では、中学校生活3年間をかけて進むべき方向性（進路）を考えること、中学校生活で大事なこと、小学生時代に身に付けておいて欲しいこと等を説明しました。特に学習習慣や基本的な生活習慣、SNS・ネット利用のルールについては、御家庭での指導と協力が不可欠であることをお伝えしました。

また、各小学校の御協力を得て6年生の皆さんを対象に説明会を実施することになりました。3月4日（木）は方財小学校、11日（木）は東小学校です。

中学生として充実した生活を過ごすために必要な心構えや学習・生活習慣面での注意事項等について説明をする予定です。1・2年生の皆さんには、4月に入学してくる新入生が、安心して学校生活を送れるようサポートをお願い致します。

3月の主な行事	3日(水)	県立高校一般入試(3年生)	17日(木)	県立高校合格発表
	4日(木)	"	21日(日)	家庭の日
	5日(金)	送別遠足	26日(金)	修了の日
	16日(火)	第74回卒業証書授与式	30日(火)	離任式